



Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	84358435
Prix	2 020 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Exclusivité - Sectorisation Janson de Sailly - Cet appartement est situé 3e étage d'un bel immeuble ancien, à deux pas de la Muette, à proximité de toutes les écoles et les commerces. Il compte 155.61 m² et est composé d'une entrée, d'un grand séjour traversant, d'un bureau (ou 4ème chambre) et d'une grande chambre parentale avec sa salle de douche côté rue d'une part ; d'autre part, de deux autres chambres, une salle de bains, d'une cuisine et de w.c. indépendants. Travaux à prévoir. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Sole agent - Janson de Sailly school sector - Apartment situated on the 3rd floor of a beautiful old building, a stone's throw from La Muette and close to all schools and shops. This 155.61m² (1,668 sq ft) property comprises: on the street side, an entrance hall, a large dual-aspect living room, an office (or 4th bedroom) and a large master bedroom with a shower room; on the other side, two other bedrooms, one bathroom, a kitchen and a separate toilet. Works required. Cellar also included. Fees payable by the seller Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges ...

BARNES PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

